

Tim Robot UAD Kembali Raih Juara Kompetisi Robot Internasional di Beijing

Rabu, 11-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Prestasi membanggakan kembali ditorehkan mahasiswa Universitas Ahmad Dahlan (UAD) dalam kompetisi robot internasional. Setelah sebelumnya pada tahun 2015 berhasil meraih juara 3 pada kompetisi Federasi Asosiasi Robot-sepakbola Internasional (FIRA) di Korea Selatan, tim robot UAD berhasil mempertahankan prestasi tersebut dalam kompetisi serupa yang diselenggarakan di Beijing pada tanggal 14-18 Desember 2016.

Disampaikan Alfath Jumarianto, Ketua Tim Robot UAD, ajang kompetisi tersebut diikuti 20 tim dari sembilan negara. “Antara lain ada dari Cina, Singapura, Malaysia, India, Kanada, Meksiko, sedangkan dari Indonesia yang turut berpartisipasi yaitu ITS, ITB, dan juga UAD,” ungkap Alfath, Rabu (11/1) dalam Konferensi Pers yang diadakan di UAD Kampus 1.

Kembali dijelaskan Alfath, terdapat berbagai kategori dalam kompetisi tersebut, diantaranya United Soccer, Weight Lifting, Wall Climbing, Sprint, Marathon, Lift and Carry, Long Jump. “Alhamdulillah dari kategori yang ada Tim Robot UAD berhasil meraih juara 3 pada kategori Wall Climbing,” jelasnya. Tim robot UAD sendiri terdiri dari Umar Abdul Maajid, Alfath Jumarianto, Nanda Cahya Pangersa, Anggit Pamungkas, dan Ahmad Sopi Samsori, keseluruhannya merupakan mahasiswa Teknik Elektro, Fakultas Teknologi Industri UAD, dengan dosen pendamping Nuryono Satya Widodo.

Abdul Fadlil, Wakil Rektor 3 Bidang Kemahasiswaan UAD mengatakan bahwa UAD sejauh ini selalu memiliki tradisi sebagai juara dari berbagai kompetisi yang diikuti, baik dalam skala nasional maupun internasional. “Tradisi juara ini akan terus kami pertahankan, untuk membangun kreatifitas mahasiswa dan juga untuk mengenalkan kepada masyarakat bahwa UAD merupakan sebuah institusi yang kaya akan tradisi juara,” ungkapnya.

Lanjut Fadlil, kedepan pihak kampus akan terus mendukung segala bentuk kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa, baik dalam bidang akademik maupun non akademik. Selain itu, Tim Robot UAD di tahun 2016 juga telah berhasil meraih penghargaan Best Design dalam ajang Robot Terbang yang diselenggarakan di Lampung. **(adam)**